

Bericht aus dem Vorstand zu den geprüften Projektanträgen 2022

a) Allgemein

Wichtig waren bei der Prüfung der eingereichten Projektanträge die Vereinbarkeit mit Permakulturrkriterien, die Umsetzbarkeit und die verfügbaren finanziellen Mittel.

Der Förderverein konzentrierte sich im Jahr 2022 auf das Frauenprojekt. Dieses wurde direkt von der Präsidentin und dem Vorstand betreut. Deshalb musste sich der Prüfungsausschuss nicht damit befassen.

b) Finanzierte Projekte

Im Jahr 2022 erhielten wir lediglich zwei Anträge auf finanzielle Unterstützung ausserhalb des Frauenprojekts. Es handelt sich dabei um den Kauf von Fahrrädern und einer neuen solarbetriebenen Pumpe für das Bohrloch, die nach über sechs Jahren nicht mehr funktionsfähig war. Beide Anträge wurden gutgeheissen.

Für den Prüfungsausschuss Patrick Leu